
番組審議委員会議事録（第 10 回） 
 

１． 開催年月日  平成２３年 ９月 １２日（月）19：00～ 
 
２． 開催場所    佐賀県唐津市南城内２番６号 NetworkStation まつろ 
 
３．出席者・定足数の確認 

委員総数  ７名  
出席者   ４名         
欠席者   ３名 
放送事業者側出席者 ５名 
 

４．議題   
1）１０月からの番組について  
 

5．議事の概要 
  （委員）土日の番組が薄くなっているのは、寂しい。  
  （事業者）現状で、スタッフ対応など難しい部分がある。  
  （委員）自主番組以外の時間の対策について。  
  （事業者）２４時間放送を行っている。緊急時にも聞いて頂けるようにしている。  
  （委員）車では良いが、家では入りづらいが対策はないのか。  
  （事業者）法律で決められた２０Ｗしか出せないので、現状のままである。 

室内外アンテナなどで対応頂きたい。  
  （委員）電気屋さんなどで、アンテナ対策などを広報してもらえばどうか？  
  （事業者）良いアイディアを頂いた。今後働きかけを検討する。  

電波の性質上コンクリートは中まで通らない。ＣＡＴＶからの再送信等が有効。  
  （委員）「食べる音楽」は、内容や選曲など質が高い。 
      ｢Ｈｉ からモーニング!｣火曜のはちみつと北村の掛け合いは面白い。 

きょうこ姉さんは、奥が深くてよい。 
  （事業者）「食べる音楽」はパーソナリティが福岡のプロの方。大変ありがたい。 
  （委員）他局だが学生出演の番組は興味深い。 

（事業者）現在も日曜に出演している。 学生の発掘や出演を応援したい。  
  （委員）玄海町付近の対策はどうか。 
  （事業者）緊急時の対応は必須なので検討中。防災ラジオ導入も行政へ投げかけたい。 
 
  

7 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 
 特になし。 



 
8 審議機関の答申又は意見の概要の公表 
 公表の方法 ホームページ掲載（http://www.fmkaratsu.com/） 
 公表の内容 審議内容について公表 
 公表年月日 平成２３年１０月３０日 
 
9 その他参考事項 
 特になし。 

http://www.fmkaratsu.com/

